
Herr Eggert erläutert die Vorlage und bezieht zur Kostenfrage Stellung. 
 
Im Rahmen der sich anschließenden Diskussion wird festgestellt, dass nicht jedes Kind 
mit Förderbedarf, das im GU beschult werden solle, auch an der Schule aufgenommen 
werden müsse. Dies hänge auch von der Prüfung des Einzelfalls ab.  
 
 


